

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 26 mars de la 3ème semaine de Carême.

L'Évangile que nous allons prier ce jour nous parle de Loi, de rejet et d'observance des commandements, d'alliance... Je me dispose pour écouter. Je respire lentement. Je tends l'oreille à ce que le Christ a à me dire, pour que sa Parole devienne Esprit et vie pour moi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Vous serez vraiment grands", de la Communauté du Chemin Neuf.

Vous serez vraiment grands
Dans la mesure où vous êtes petits
Vous serez alors grands dans l'amour
Vous serez alors grands dans l'amour

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 5 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :
« Ne pensez pas que je sois venu abolir la Loi ou les Prophètes :
je ne suis pas venu abolir, mais accomplir.
Amen, je vous le dis :
Avant que le ciel et la terre disparaissent,
pas un seul iota, pas un seul trait ne disparaîtra de la Loi
jusqu'à ce que tout se réalise.
Donc, celui qui rejettera
un seul de ces plus petits commandements,
et qui enseignera aux hommes à faire ainsi,
sera déclaré le plus petit dans le royaume des Cieux.
Mais celui qui les observera et les enseignera,
celui-là sera déclaré grand dans le royaume des Cieux. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde Jésus enseignant à ces disciples ces paroles claires que nous venons d'entendre. Sur la montagne, il se rend visible et parle avec autorité, sans manigance. Sa voix porte jusqu'aux plus lointains pour ses contemporains, jusqu'à moi, aujourd'hui. Je le contemple, j'accueille sa parole de vie.

2. Jésus n'est pas venu abolir, mais accomplir la Loi ou les Prophètes. Je redis cette parole dans un cœur à cœur avec Lui, en m'interrogeant sur ce que signifient concrètement pour moi ces deux actions : abolir et accomplir.

3. Jésus lie l'observance et la transmission de la Loi. L'observance est promesse du bonheur d'une vie pleine avec Lui et la transmission traduit son désir de m'envoyer dans le monde porter cette bonne Nouvelle. Que pourrais-je faire en ces jours pour devenir davantage son disciple et son envoyé ?

Je me prépare à réécouter cet Évangile issu du sermon sur la montagne, comme un cri de louange

pour Dieu, qui fait alliance avec moi.

Nourri de cette parole, j'appelle sur moi, sur mes proches et ceux ou celles dont je suis appelée à être le prochain, un esprit d'écoute, de justesse ou de discernement. Je regarde en ce temps de carême comment dans mes divers lieux de vie, trouver le ton juste pour porter loin l'écho de l'Évangile.

Prends Seigneur, et reçois toute ma liberté,
ma mémoire, mon intelligence
et toute ma volonté.

Tout ce que j'ai et ce que je possède.

C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.

Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.

Donne-moi seulement de t'aimer

et donne-moi ta grâce, c'est assez pour moi.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen

A l'occasion du Carême : Prie en Chemin propose le parcours: mettre de l'ordre dans sa vie à la Lumière des Ecritures. Aujourd'hui, le 4ème épisode de Coeur à Coeur avec le Pape François est à retrouver sur l'application Prie en chemin.